

Barcelona, 3 Diciembre 1946

Muy estimado Sr. Faust:

6.72.

He recibido su grata de anteaer. Desde luego, si a Ud. le parece bien, no tengo ningún inconveniente en recoger el libro en cuestión a las Librerías Sempstane, de modo que puede avisarme en cuanto hayan cerrado el trato.

Muchas gracias por su ofrecimiento de pedir para mí un ejemplar del libro de Zaniquicy; pues quisiera tenerlo y me sale mal gastarme las 50 pes que cuesta en las librerías.

Me alegro mucho que el Dr. Van Horne sea profesor en la Universidad de Illinois. Precisamente, hará ahora mes y medio aproximadamente, escribí al autor de un trabajo que me interesaba pidiéndole un ejemplar del mismo, y como este trabajo estaba publicado en la Universidad de Illinois, dirigí la carta allí, por no conocer la dirección del autor. No he recibido respuesta y es posible que la carta no haya llegado a la persona a quien le dirigí; pero también es posible que en un mes y medio no haya podido llegarle todavía la respuesta. Probablemente el Dr. Van Horne podría facilitarnos directamente un ejemplar del trabajo en cuestión y por si le oasión de indicárnoslo se le da, le doy a continuación autor, título y serie del trabajo en cuestión:

« C. Clayton Hoff. - The Ostracods of Illinois. - Illinois Biological Monographs, 19 (1-2) pp. 1-196. - University of Illinois Press, Urbana, 1942 »

Es muy interesante lo que me cuenta de la Senckenbergische N.S. Yo conocía algo de ella por varios números de la revista "Natur und Museum" (cuyo que hoy el imperio nazi se llamaba "Natur und Volk") que era muy atractiva e interesante. Además he debido consultar con frecuencia la revista

"Senckenbergianae", en la cual hay muchos trabajos sobre fauna española, estudiando material recogido por Haas. - Veo que el patrimonio de Blanes, de una manera u otra va a quedar cojo.

Estos días estoy trabajando con mucho entusiasmo. Ahora he dado por concluido una serie de experimentos que han durado desde la primavera sobre la vida en pequeñas masas de agua, especialmente sobre la evolución de las larvas de mosquito y estoy recopilando los datos químicos y biológicos, procurando ver algunas relaciones de interés. Desde luego el resultado de los experimentos ha sido completamente satisfactorio, pues confirman muchas observaciones empíricas; aunque plantean multitud de nuevos problemas. - Espero remitirle pronto separatos de algunos artículos cortos que tengo en prensa, entre ellos uno sobre plankton de Cadaqués. Además parece ser que pronto saldrá el artículo sobre los célebres y ya casi olvidados "Platymonas". Va en las Publicaciones del Instituto Botánico y se halla ya en la imprenta.

Truyo afectuosos

R. Margalef